

Cousance ● Les adhérents du tir à l'arc ont gagné des badges pour leurs performances



Les tireurs étaient très concentrés. Photo Benjamin Grappe

Samedi 22 février, la section Ufolep tir à l'arc de Cousance a accueilli l'ensemble de ses adhérents au gymnase. Une remise des badges de progression en échange d'une vingtaine de tirs a eu lieu sous l'œil avisé des spectateurs présents et de Lionel Chariot, entraîneur et arbitre lors de cette journée.

De 7 à 82 ans, les salves se sont succédé frénétiquement avec plus ou moins de chance mais dans une ambiance sportive conviviale.